
5 DAYS BEST OF ZHANGJIAJIE GLASS SKYWALK

Apr – May 2017

**HIGHLIGHT: 3 BEST SCENIC SPOT IN ZHANGJIAJIE
BONUS : TRAVEL INSURANCE**

Hari 01:

JAKARTA-HONGKONG-CHANGSA

Pagi hari berkumpul di Bandara International Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju ke Changsha melalui Hong Kong. Setibanya Anda akan di antar ke hotel untuk beristirahat. (Makan Malam)

Akomodasi: Jin Ya International Hotel **** atau setaraf

Hari 02:

CHANGSA-ZHANGJIAJIE CITY

Hari ini Zhangjiajie tour mengunjungi Tian Men Shan dengan menggunakan cable car terpanjang dengan panjang lebih dari 7 kilometer. Kemudian di lanjutkan mengunjungi The Glass Sky Walk, merupakan jalanan yang terbuat dari kaca dan tergantung di tebing – tebing, dengan panjang 60 meter dan lebar 1,6 meter dan Tian Men Cave di sebut juga Gateway to Heaven adalah gua yang terkikis sehingga membentuk sebuah lubang dengan lebar 30 meter antara dua puncak. Untuk mencapai puncaknya menaiki tangga sebanyak 999 anak tangga. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Vienna Hotel **** atau setaraf

Hari 03:

ZHANGJIAJIE

Perjalanan tour di Zhangjiajie hari ini mengunjungi Puncak Yuan Jia Jie dengan menggunakan elevator tercepat dan tertinggi, Bailong Elevator Up. Dilanjutkan dengan mengunjungi Gunung Tianzi menggunakan cable car down dimana kita bisa melihat pemandangan indah dari puncak dengan ketinggian 4000 m diatas permukaan laut, serta He Long Park. Tidak lupa mengunjungi Toko Perhiasan dan Chinese Herb. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: State Guest Hotel **** atau setaraf

Hari 04 :

ZHANGJIAJIE-CHANGSA

Setelah makan pagi menuju Zhangjiajie dengan mengunjungi Zhangjiajie Grand Canyon terletak sekitar 15km dari area Wulingyuan Daerah pemandangan yang menjadi kawasan wisata dengan luas sekitar 56,19 kilometer persegi terdiri dari pegunungan, danau, gua, tebing dan hutan dan dengan mengunjungi Jembatan Kaca Terpanjang (云天渡) yang baru resmi di buka untuk umum tanggal 20 Agustus 2016 yang lalu. Kemudian kembali ke Changsha untuk bermalam. (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Akomodasi: Jin Ya International Hotel **** atau setaraf

Hari 05:

CHANGSA - HONGKONG - JAKARTA

Pagi ini Anda akan di antar menuju ke airport untuk penerbangan kembali ke tanah air. (Makan Pagi)

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Apr 2,9,16 May 14,28	5 Days	CX	IDR10,950	IDR10,550	IDR10,550	IDR9,900	IDR2,500	Included

A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)

TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child

** Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel **

Hal-Hal harus diperhatikan:

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 6,500,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
 - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
 - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
 - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusakan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.